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Entwicklung Universitätsplatz Ostseite 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Universitätsplatz ist aktuell eine nur wenig genutzte Brachfläche am nördlichen Ende des 
Breiten Weges und verbindet die Innenstadt mit der örtlichen Universität. In dieser 
exponierten Lage kann er durch eine geeignete städtebauliche Entwicklung die Attraktivität 
der Landeshauptstadt deutlich verbessern. Mit den Drucksachen DS0251/08 und DS0371/07 
wurde ein entsprechender, nicht erfolgreicher Versuch unternommen. 
 
Deswegen frage ich: 
 

1. Gibt es aktuell seitens der Verwaltung Aktivitäten zur Vermarktung und Entwicklung 
des Universitätsplatzes (Ostseite)? 
 

2. Gibt es Interessenten an dem Areal? Wenn ja, aus welchen Gründen findet keine 
Umsetzung statt? 
 

3. Wurden bisher alternative Nutzungskonzepte und -möglichkeiten (Park, Urban 
Gardening, kulturelle Nutzung) geprüft? Wie wird bei Interessenten in diesem Bereich 
verfahren? 

 
Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
 
Tom Assmann 
Stadtrat 
 
 
 
 


